

ABSTRAK

Peningkatan Kecerdasan Emosional Anak Usia Dini Melalui Kegiatan Bermain Peran di TK Mawar Kabupaten Padang Pariaman .

Oleh: Surya Junianti

Kecerdasan emosional Anak Usia Dini pada Taman Kanak kanak Mawar Kecamatan Nan Sebaris Kabupaten Padang Pariaman masih rendah yaitu emosional anak belum terkontrol dan kurang terkendali dan rendahnya kemampuan kecerdasan emosional anak dalam hal melakukan kegiatan pada proses pembelajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peningkatan kecerdasan emosional anak usia dini melalui kegiatan bermain peran. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas dengan subjek penelitian anak kelompok B1 TK Mawar Kabupaten Padang Pariaman tahun 2011/ 2012 dengan jumlah anak 10 orang yang terdiri 7 orang laki-laki dan 3 orang perempuan. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data berupa observasi dan format hasil penelitian anak selanjutnya diolah dengan teknik persentase.

Data tentang kecerdasan emosional anak dalam pembelajaran diperoleh melalui observasi dan hasil wawancara, penelitian dilakukan dalam 2 siklus hasil penelitian setiap siklus telah menunjukkan adanya peningkatan kecerdasan emosional anak dari siklus 1 yang pada umumnya masih rendah yang dilihat pada indikator penilaian, setelah dilakukan siklus 2 menunjukkan adanya peningkatan, sehingga mencapai nilai sangat tinggi. Adapun manfaat penelitian ini adalah untuk meningkatkan kecerdasan emosional anak TK PAUD Mawar Hasil penelitian setiap siklus telah menunjukkan adanya peningkatan kecerdasan emosional anak usia dini melalui kegiatan bermain peran dari siklus I pada umumnya masih rendah setelah dilakukan tindakan pada siklus II mengalami peningkatan sesuai dengan yang diharapkan. Berdasarkan hasil tindakan yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa terjadinya peningkatan kecerdasan emosional anak usia dini melalui kegiatan bermain peran sebelumnya kecerdasan emosional anak usia dini masih rendah, setelah tindakan mengalami peningkatan, maka kegiatan bermain peran berhasil meningkatkan kecerdasan emosional anak usia dini.